

Sortie du 29 avril 2017

En ce jour, les irréductibles et heureux participants (voir plus loin) à cette sortie ce sont donnés rendez-vous à la station du centre commercial E.Leclerc à l'entrée nord de Vienne.

L'imposant marché viennois du samedi, était incompatible avec l'espace nécessaire pour aligner nos fugaces machines au lieu habituel du club dans Vienne.

Jean-Marc, Sylvie et Alain, Gérard et Anne, Dominick et Odile était au RDV de 9H.

Une autre moto devait nous rejoindre. Nous avons attendu une quinzaine de minutes, Alain les yeux fixés sur son portable guettant un signe, un bruit, en cas où, rien à l'horizon.

Le Big Boss du jour ainsi désigné par les autres membres de l'alliance du même jour, carillonnait le départ. Wraoum c'est parti !

Après un tout petit bouchon provoqué par un accident d'une 4 roues à la sortie de Vienne, la route c'est aérée devant nous. La très belle départementale 41, sans dos d'âne, sans feu, très roulante a enchanté l'ensemble des pilotes et passagers.

Et nous voilà parti, vaillamment avec un fier 5°matinal, en direction de la côte St André.

Préalablement, nous devons y retrouver notre très cher Président, mais il nous avait avisé de son engagement dans un autre club en cette belle journée.

Arrivée au premier point fixé la Côte St André, nous avons trouvé un café bar très accueillant et sympa, le « Berlioz » place des halles. Gérard propose de retenir cet endroit pour une prochaine ballade comme lieu de Pose ou RDV.

3 chocolats, 3 cafés crème et 1 express plus tard nous poursuivons vers Pont en Royans.

Après une petite hésitation (Le Big Boss c'étant raté) nous retrouverons la D71. Cette adorable départementale nous guide inéluctablement à St-Marcellin. Là encore votre serviteur se trouve égaré, car cette bourgade ne figurait pas dans son itinéraire initialement prévu. Et pour cause nous aurions dû suivre la D20.

Bref tous les chemins menant à Rome, nous avons après quelques incertitudes reconquis la bonne direction.

Nos bécane garées sur un parking, besaces et victuailles à la main, nous allons rejoindre à pied, la Bourne (le cours d'eau local), pour festoyer flegmatiquement et confortablement installés sur une table au soleil. Après papotages et verbosités, petite marche détente sur Pont en Royans avec ses fameux balcons en bois suspendus, sa Cascade, avec un arrêt obligé pour un petit Café.

Rassasier, Reposer, nous nous mettons en partance pour les petits et grands gouffres. Une désillusion envahit le groupe car pour des raisons de sécurité l'accès aux gouffres n'est plus autorisé. Un long tunnel de 1750 mètres remplace l'ancienne route longeant les gouffres.

Ceci dit la traversée de ce secteur reste impression par ces lacets.

Donc tunnel oblige on s'engouffre et une surprise nous cueille à la sortie. La neige est là présente et étincelante avec la réverbération du soleil qui la fait fondre subtilement.

Arrivée à la Chapelle en Vercors, photo du groupe avec la neige s'impose.

L'autre attraction du jour, qui cette fois fût réussie, l'arrêt au belvédère du col du rousset, pour admirer les longs lacets nous amenant à Die. Un ciel dégagé , un panorama exceptionnel s'ouvrait devant nous sur les montagnes du Vercors et sans oublier la visualisation des impressionnants lacets.

Belle descente, très agréable ou il faut garder toute attention. Tout c'est finalement bien passé malgré quelques frissons pour Sylvie sur les derniers Km de fin, ou des petits gravillons s'éparpillaient aimablement, lui rappelant une très belle péripétie en Corse. Crispée, les yeux fermés, silencieuse elle réunit toutes ses forces et brave le danger avec vaillance. Un grand Bravo à elle ...

Après un court arrêt à la cave de Jaillance, quelques achats nous repartons vers Crest.

Fâcheusement les soucis musculaires du Big Boss du jour, s'aggravent et rendent pénible autant pour lui que pour le groupe cette fin de retour. Mais grâce à l'amitié, à l'encouragement et au soutien de tous mais aussi aux médicaments, tout rentre presque dans l'ordre.

Arrivée vers Romans une dernière pose autour d'un verre, puis le temps passant, la décision de finir par l'A7 est validée. Chacun se saluant et se congratulant, nos chemins se séparent en 2 groupes et 2 motos, l'un sortant à Chanas, l'autre continuant vers Lyon.

Ceci mettant un achèvement à cette très belle sortie ensoleillée, qui à ravit le groupe.







